

2016/17 V・プレミアリーグ優勝おめでとう!



8季ぶり
3度目

東レアローズ祝賀パレード 4月16日(日)

- ▶優勝報告セレモニー (午後2時)
三嶋大社鳥居前
※雨天時、生涯学習センター
- ▶パレード (午後2時30分)
三嶋大社鳥居前～三島広小路駅
※小雨決行
- ▶サイン・握手会 (午後3時30分)
生涯学習センター
※パレード中止時、午後2時30分



3月5日(日)



富士山麓の雪が楽寿園にやってきた

《楽寿園》

この日限定で、楽寿園に雪遊び広場がお目見え。三島ではあまり見ることのない雪山に、たくさん子どもたちが来園しました。

自分だけの雪だるまづくりや、雪の斜面滑りなど、楽寿園は子どもたちの笑顔であふれていました。

3月1日(水)



大型バスの事故に備えた合同訓練 (※)

《南田町広場》

事故発生後、バスの車内・外でのトリアージや、現場救護所の開設、東部ドクターヘリチームの到着を想定した連携などの確認をしました。

※富士山南東消防本部、伊豆箱根バス株式会社、順天堂大学医学部附属静岡病院による合同訓練



3月10日(金)



災害時にドローンを活用！協定の締結

《市長応接室》

市内の民間事業者2社と「災害時における無人航空機の活用に関する協定」を締結しました。

無人航空機（ドローン）で撮影した災害現場や被災状況の画像・動画を、災害時の迅速な状況把握に役立てていきます。

3月10日(金)



地震の揺れに備えて！シェイクアウト訓練

《加茂川町保育園》

市内でおおよそ2万人の皆さんがシェイクアウト訓練に参加し、「まず低く・頭を守り・動かない」の地震時の1分間の安全確保行動を実践しました。

園児たちは机の下にもぐり、足をしっかりと持ち方が一に備えた訓練を行いました。

3月21日(火)



黄色い帽子・バッグを園児に寄贈

《市長応接室》

市内の保育園・幼稚園に黄色い帽子339個、黄色いバッグ192個を「明るい社会づくり運動静岡県三島地区協議会」の皆さんから寄贈いただきました。

これらは入園式で配られ、交通事故防止のシンボルとして園児たちを守ってくれます。

3月12日(日)



体験型^{けんこう}健幸イベントでリフレッシュ

《楽寿園》

楽寿園の緑に囲まれて、さまざまなアウトドアスポーツを体験。特にツリークライミング体験コーナーは大人気でした。

ノルディックウォーキング全国大会も同時開催され、春のまちなか散策を多くの人が楽しみました。